

# Ortsbeirat

In der zweiten Sitzung des Hofheimer Ortsbeirats wurden von der BGH viele Anfragen an die Stadtverwaltung gestellt. Hier einige Ergebnisse:

Die Einmündung der Karlsbader Straße in die Heinrichstraße, sowie die Straßenführung am Erdwall wird nochmals in einem vor Ort Termin mit den Mitgliedern des Ortsbeirats geprüft.

Die Bestattungstermine werden auf unsere Nachfrage hin wieder am Friedhof veröffentlicht.

Der Radweg im Wehrzollhaus wird sicherer gemacht, d.h. es wird eine Planung erstellt, die einen Rückbau der Busbucht, Bordsteinabsenkungen und neue Markierungen beinhalten.

Vom Asphaltaufbrauch, der seit Monaten auf dem Gelände der Bahn lagert, konnte der Verursacher nicht festgestellt werden.

Auf unsere Bitte hin wird die Verwaltung beim ZAKB nachfragen, ob es möglich wäre in den Sommermonaten einen weiteren Öffnungstag der Abfallsammelstelle an der Kläranlage zu bekommen.

Leider sieht die Verwaltung keinen Veränderungsbedarf beim Thema "Hundekotverschmutzung". Die Ausgabe der "Hundekot-Tüten" soll beim bisherigen System bleiben, auch wenn wir eine Veränderung wollten. Allerdings bekamen wir die Zusage, bis zur nächsten Sitzung einen Plan über alle Abfalleimer auf Hofheimer Gemarkung zu bekommen, um hier evtl. eine Optimierung zu erreichen.

Die Ergebnisse unserer Umfrage bei den Anwohnern der Durchfahrtsstraßen werden wir in der nächsten Sitzung dem Ortsbeirat und den interessierten Bürgern präsentieren.

Dieser Flyer wurde gesponsert von der Firma:

**Steiner Vermietung**  
Im Entenbad 12

Tel: 06241 / 97 42 33 0  
Fax: 06241 / 97 42 33 1  
Mobil: 0171 / 76 54 440

68623 Lampertheim

Mail: [info@mobile-sitztribuene.de](mailto:info@mobile-sitztribuene.de)



Impressum:  
Lothar Bauer  
[lothar.bauer-hofheim@arcor.de](mailto:lothar.bauer-hofheim@arcor.de)



# Bürgergemeinschaft Hofheim



- Bürger für Hofheim -

## Ausgabe 5

**Liebe Hofheimerinnen, liebe Hofheimer,**

bevor wir zu den Hofheimer Themen kommen, möchte ich einige Worte zu den jüngsten Ereignissen sagen.

Eigentlich wollen wir alle zu dieser Jahreszeit etwas vom stressigen Alltag abschalten. Leider ist dieser Sommer bisher von schlimmen Katastrophen geprägt, die uns den Atem stocken lassen. Niemand konnte sich so etwas auch nur annähernd vorstellen und noch immer ist die Flutkatastrophe in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen für viele von uns noch unbegreiflich. Unser aller Mitgefühl ist in dieser Zeit bei den Menschen, die ihre Existenz, oder noch schlimmer, Freunde und Verwandte verloren haben. Bewundernswert ist aber auch die Hilfsbereitschaft von unheimlich vielen Mitbürgern, die sich auf den Weg gemacht haben, um mit anzupacken.

Auch aus Hofheim waren Helfer vor Ort. Für die ist Zivilcourage nicht nur ein Wort. Denen möchten wir an dieser Stelle ganz herzlich DANKE sagen.

Politisch ist in Hofheim nach der Wahl wieder etwas Normalität eingkehrt. Der "alte" und "neue" Ortsvorsteher wurde in der ersten Ortsbeiratssitzung im März auch mit den Stimmen der BGH wiedergewählt. An dieser Stelle nochmals: Herzlichen Glückwunsch, Alexander Scholl.

Die zweite Sitzung war dann allerdings schon politisches Tagesgeschäft und die BGH hatte gleich acht Anfragen an die Verwaltung gerichtet. Im Innenteil davon später mehr.

Auch das Lampertheimer Stadtradeln ist nach drei Wochen zu Ende gegangen. Und das mit einem hervorragendem Ergebnis für die BGH: Unsere Radler haben in Lampertheim den zweiten Platz in der Gesamtwertung von 18 Mannschaften belegt.

Den Sieger der Einzelwertung aller Fahrer präsentieren wir nach der Siegerehrung im nächsten BGH-Flyer.

Herzlichst Ihr / Euer  
Lothar Bauer